

[Suscríbete](#) | [Iniciar Sesión](#)[Home](#) > [Ambiente](#)

15 nov 2021 - 6:00 p. m.

Rescatan a jaguar que nadaba a la deriva en Turbo, Antioquia

El jaguar se encontraba nadando a la deriva en la desembocadura del Río León y estaba en estado de agotamiento.



Redacción Ambiente

Medio Ambiente

▼ Te quedan **4 artículos gratis** este mes.

[Regístrate](#)



Después de una hora de intentos, el jaguar tomó el flotador de la Armada.

Armada Nacional

Unidades de la Armada de Colombia informaron este lunes que lograron rescatar un jaguar que se encontraba nadando a la deriva en la desembocadura del Río León, en el municipio de Turbo (Antioquia). ([Lea Lanzan estrategia para proteger al jaguar en 14 países \(incluido Colombia\)](#))

El rescate fue realizado por tripulantes de una unidad de reacción rápida de la Estación de Guardacostas de Urabá. Según explican en un comunicado, el animal estaba en estado de agotamiento y por eso decidieron tratar de rescatarlo.

Cuentan que marraron un tronco flotante a la embarcación para que el felino se subiera a este. “Luego de más de una hora de intentos y espera para persuadirlo, finalmente se logró salvaguardar la vida del jaguar y posteriormente trasladarlo de manera segura a su hábitat natural, en una zona de manglares protegida, atendiendo las recomendaciones de la Corporación Autónoma Regional de Urabá (Corpourabá)”, señalan.

“Hasta el momento se desconocen las razones por las que el animal se encontraba nadando a cerca de dos kilómetros de tierra firme”, indican.

Este felino se encuentra en la categoría de especie “casi amenazada” de la Lista Roja de Especies Amenazadas de la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (IUCN). Hoy hay en marcha varias estrategias para salvarlos, como el Corredor del jaguar.

